

Soeben erschien:

Neu!

Die Wahrheit des Apostolischen Glaubensbekenntnisses

Dargelegt von zwölf deutschen Theologen

(Prof. D. Althaus, Prof. D. Bachmann, Prof. D. Bornhäuser, Prof. D. Dunkmann, Prof. D. Grünmayer-Erlangen, Prof. D. Johs. Hausleiter, Prof. D. Jhmels, Generalsup. D. Kaftan, Prof. D. Schlatter, Prof. D. Walther, Prof. D. Weber-Bonn, Prof. D. Wohlenberg),
mit einer Einleitung von Prof. D. Bonwetsch

herausgegeben von Wilh. Laible

M. 3. —, eleg. geb. M. 4. —

12½ Bogen. Auch in Kommission!

2 Probe-Expl. mit 45% Rabatt

Jeder Gebildete ist neben den Sachgelehrten Interessent für diese hochbedeutende Arbeit
Zettel anbei!

❖ Dörffling & Franke, Verlag, Leipzig ❖

②

Soeben gelangte zur Ausgabe:

21.-30. Tausend An die deutsche Jugend im Weltkriegsjahr 1914

von
Dr. Eugen Kühnemann,
Universitätsprofessor in Breslau.

Ladenpreis: einzeln 25 Pf., bar 15 Pf. — 100 Exemplare auf einmal bezogen Ladenpreis 20 M., bar 12 M.

Ein Handexemplar für Angehörige des Buchhandels, auf beiliegendem roten Zettel verlangt, zur Einführung 12 Pf. bar.

Ich kann nur noch bar liefern. Borrätig bei den Barsortimenten.

Die dauernd rege Nachfrage, die täglich zu Hunderten eingehenden Bestellungen beweisen, daß die Broschüre die Flugschrift des Kriegsjahres 1914 wird.

Die Hälfte des Reinertrages ist für die vom Kriege unmittelbar betroffenen Grenzgebiete bestimmt.

Leipzig.

K. F. Koehler, Verlagskonto.

Das Absatzgebiet ist unbegrenzt. Abnehmer sind: die reifere Jugend, Eltern, Erzieher, Akademiker aller Semester und Berufe, der Nachwuchs in Handel und Industrie, im Felde und daheim, Kriegsfreiwillige, das neutrale Ausland usw.

❖ ❖ ❖

Ein ins Feld ziehender Sortimenter schrieb an seinen Kommissionär:

„Eben habe ich Dr. Kühnemanns Schrift: ‚An die deutsche Jugend‘ gelesen. Sie ist so wundervoll, daß ich Sie bitte, morgen ein Postpaket (180 Stück) einzuholen und abzusenden.“

❖ ❖ ❖